
２０１５～２０１６年度主題

国際会長（IP） Wichian Boonmapajorn （タイ）“Mission with Faith”

「信念のあるミッション（使命・目標）」

アジア会長（AP ）Edward K.W.Ong（シンガポール）“Through Love,Serve”

「愛を持って奉仕をしよう」

西日本区理事(RD) 遠藤 通寛（大阪泉北） 「あなたならできる！きっとできる」

"You can do it! Yes,you can!"

びわこ部部長 坂井 繁（近江八幡）「びわ湖の畔にワイズライフを生かそう！」

滋賀蒲生野クラブ第２６代会長 東 康彦「例会を楽しく、クラブライフを有意義に！」

会 長 東 康彦
副会長 三原静江・三谷 喬
書 記 川橋好栄
会 計 山田祥子

今月の聖句

「主を待ち望め、強く、

かつ雄々しくあれ。

主を待ち望め。」

詩篇 ２７：１４

2014-2015
26-5-305

例 会 出 席 ＢＦポイント スマイル

在 籍 者 13名ビ ジ タ ー 0名 10 月 0 10月 ｽﾏｲﾙ 10,000

内 広 義 会 員 1名ゲ ス ト 0名 累 計 0 累 計 22,000

出 席 者 10名メ ネ ッ ト 1名

メ ー キ ャ ッ プ 2名コ メ ッ ト 0名

出 席 率 100.0％前月出席率訂正 0％
11月のテーマ Public Relations Wellness

http://gamohno.web.fc2.com/

２０１５年 １1月号

西日本区 広報･情報委員長

加藤 信一（京都トップス）

蒲生野クラブの皆様こんにちは。

今期 遠藤通寛西日本区理事期も引き

続き、広報・情報委員会の委員長をさ

せていただくことになりました加藤です。

直前期から、５事業制になり広報事業は情報委員会

と統合して、常置委員会の中の広報・情報委員会にな

り一年がたちました。今期も引き続き各事業の外部へ

の広報と区・部等の内部広報を支援ができるように考

えていきたいと思います。デジタル面では、ホームペー

ジ・フェイスブック等があります。アナログ面では、

クラブ･西日本区のリーフレット等で広報していただき

たいと思います。

デジタル面では、西日本区ホームページも前年度に

新しくなり、より良くメンバーの皆様に情報がいきわ

たるようになり、更なる活性化つながるようにアクセ

ス向上にも努めていきたいと思います。また、区・部・

クラブ等内部の広報も情報が必要です。各クラブ･各部

における活動もUPできる体制作りもしたいと考えてお

ります。そのためには、トップページで活動の報告及

び写真をＵＰし、広報活動に役立てていただきたく、

メンバーの皆様からのＵＰ依頼をお待ちしております。

アナログ面では、11月のワイズデーも広報の一環です。

各クラブ･各部でワイズメンズクラブの知名度を上げる

ために何か模索して、実行してEMCにもつなげてくださ

い。

情報の面ではクラブ･部からの情報をお待ちしており

ます。イベントの情報等があれば、西日本区ホームペー

ジのカレンダーにも記載することが出来ます。西日本

区の行事予定及び各部会の日程も西日本区ホームペー

ジのカレンダーに載っているので活用してください。

最後にはなりますが今期も、皆様のご協力・ご指導

を賜りたくお願い申し上げます。

司会 田中 紘

19:00 開会点鐘 東康彦会長

ワイズソング

出席確認 ドライバー委員長 田中 紘

会長あいさつ

ゲスト・ビジター紹介

19:20 会食・会務報告

19:50 お座敷江州音頭

森野 正弘 氏

20:30 東北大震災支援ソング「花は咲く」

20:35 H・アニバーサリー＆Ｈ・バースデイ

スマイル＆すまいる

ドライバー委員長 田中 紘

エピローグ 三原 静江

20:55 ＹＭＣＡソング

21:00 閉会点鐘 副会長 三谷 喬

例会レポート 三原 茂靖

2015年 11 月 10日（火）
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10月18日金沢クラブとの合同例会で金沢に行ってき
ました。我々の日ごろの行いが良いのか、この2日間雲
ひとつない秋晴れでこの時期一番の天気に恵まれまし
た。
金沢クラブの幸正ｙｓと会い、金沢港のいきいき市

場で新鮮な魚を買い宅配で送りました。お昼はすし定
食「やはり金沢です」は大変美味しかったです。
１時過ぎに金沢の奥座敷といわれる湯湧温泉のお宿

“やました”に到着。すぐ近くにある夢二館に行き、
竹久夢二の絵を見ることが出来、昔懐かしさや、子供
に対する愛を感じることが出きました。
16時から合同例会が始まり、会長の点鐘、聖書朗読、

祈禱、ワイズソング、両会長の挨拶それぞれのクラブ
自己紹介、その後、お楽しみの懇親会、渋谷ysのメネッ
トの見事な日舞は素晴らしく、楽しませて頂きました。
また、カラオケが始まり、みなさん其々のご自慢の歌
声やカップルで歌ったり、我がクラブでは初めてのこ
と、とても楽しかったですね。

せっかくの温泉ですの
で私は温泉に３度入りま

した。とても良い湯で美肌になった気分に？。19日、
金沢クラブの方々に見送られ、お宿“やました”を出
発。清水会長、数澤ご夫妻の案内で五箇山へと出発。
合掌造りの集落があり、めったに見ることの出来ない
集落全員での茅葺作業を見ることが出来とてもラッキー
でした。また、五箇山地方を代表する民謡で“ササラ”
を打ち鳴らしながら踊る民謡キキリコ節を見ることが
出来ました、♪マドのサンサもデデレコデン♪は聞い
たことがあり懐かく思えました。五箇山荘で昼食。豆
腐ステーキを食べ皆満足です。清水会長と、数澤ご夫
婦と別れ、帰路につきました。
ひるがの高原SAで休憩、ソフトクリームで咽喉を潤
し美味く頂きました。今、高原は、紅葉が始まったば
かりで、とても綺麗でした。この2日間金沢クラブには
大変お世話になりました。感謝、感謝！です。
この旅行で我がクラブの皆さんが歌好きということ
を再発見しました。お疲れさまでした。楽しかった例

会でした。 【 Text: Teiko Gohshi 】

蒲生野クラブ東日本大震災義援金 ２０１５年１０月末日

前月までの献金 当月献金額 今期献金額 西日本区へ送金額 差引現在金額

20,923 0 8,368 0 20,923

湯湧温泉 やました

Ｈ２７．１０．１０
宮が浜、休暇村にて
日焼けするほどの日差
しもなく、深まり行く
秋の気配の中びわこ部
会は開かれた。冒頭、
元知事の嘉田さんの
「美しい琵琶湖と未来
を担う若者への熱き思

い」と題する講演があった。埼玉県の養蚕農家に生ま
れたという嘉田さんは滋賀県人ではない。滋賀県人で
はないから外から滋賀県を見て滋賀県人が気づかない
素晴らしい生の滋賀県を見つけられたのがよかったと
いう。これはその通りで、県外へ出て初めて滋賀県の
良さを知るということはよくある。この滋賀県。そこ
に山、川、湖があり、信長、秀吉、家康が覇権を争い
歴史を彩った東海道、中山道、北陸道があり、名神、
新名神、東海道新幹線が交叉する立地にも恵まれ、さ
らに西は比叡、比良から東に廻れば霊山や鈴鹿の山々
を眺められる。。。。そしてその中心に豊かな水を湛
える琵琶湖がある。こんなに自然に恵まれた素晴らし
い地域は他にない。。。。というのは滋賀県で生まれ
たが東京、大阪、名古屋、外国を含めて１０回以上引っ
越して、再び滋賀県に戻ってきたボクも同じ気持ちだ

と再確認した次第。嘉田元知事が強調されたのはこの
素晴らしい滋賀県を後世に残すために「もったいない」
に加えて、「若者の育成」などにみんなとともに力を
注ぎたいという気持ちをびわこ成蹊スポーツ大学で学
長の職に繋いでいるということでも心を一にした感を
強めた講演だった。
一方、女性ばかりの合唱団アンティーズのゴスペルソ
ングもよかった。ゴスペル（Gospel）はアメリカ発祥
のプロテスタント系の教会音楽。英語で福音の意と訳
されるが、実はもっと泥臭くてアフリカから奴隷とし
て連れられてきた黒人達の心の叫びを歌にしたものだ。
苛酷な労働から救われ、慰められたい黒人達の悲痛な
叫びがこのゴスペルソングにはあるような気がする。
これがさらに黒人達のジャズに発展したのではないか。
ところで、アンティーズの彼女たちは黒人を意識して
か黒の衣装に統一していた（痩せたように見せるため
か？）のも彩の一つか？
懇親会は近江八幡クラブが運を天に賭けた屋外の芝の
上。初めての試みは大
成功だった。外の空気
はいい。屋外は心が広
くなる。参加者すべて
の心を広げられる部会
で素晴しかった。

【 Text: Hiroshi
Tanaka 】



№２９３

呉クラブ
渡邊 悦司

呉クラブは1991年7月に誕生して
いますが途中2005年6月に一度消滅
しています。それは呉市に在った

ＹＭＣＡが撤退して無くなったことに対して旧呉ワ
イズメンズクラブのメンバーがクラブの解散を決め
たのです。当時、西日本区の役員の方々が呉クラブ
を訪問されメンバーに翻意を促されましたが呉クラ
ブの皆さんの意思が固く解散式をホテルにてスポン
サーの広島クラブのメンバーや西中国部のメンバー
を集めて開催され呉クラブの旗を降ろされました。
それから当時西中国部部長の佐々木集子メンが呉

クラブ存続を図られ、なんとしてでも呉クラブを存
続させるには色々と方策を練られ実行され、メンバー
を送り込む方針が決められました。当時広島クラブ
の会長をしていました私は広島クラブの竹本豊治メ
ンに呉クラブに転籍をお願いし、石田由香連絡主事
と松田銑さんの３名でクラブの再スタートをしてい
ただきました。毎月の例会を呉市に出向いて開催し、
クラブファンドゼロの状況ですから大変な苦労をさ
れたと思います。クラブ再開にあたり旧呉クラブの
メンバーのところに在ったクラブバナーと点鐘を戴
きに行ったときは大変怪訝な顔をされたのを今でも
思い出します。旧呉クラブのメンバーからは色々と
苦言をいただきましたが新生した呉クラブを存続さ
せることだけ考えていました。2008年には竹本西中
国部部長を輩出し、10月には呉市にて部会を開催す
ることができました。
さらに2011年7月にはメンバー数も11名になり呉ク
ラブ創立20周年記念例会を開催できました。現在の
メンバー数は13名です。前期も西日本区では3クラブ
が解散されています。理由は色々でしょうが設立時
の皆さんの苦労や努力を思えばなかなかクラブを消
滅させるのは心が痛むと思います。たまたま呉クラ

ブは消滅せず存続していますが、
多くの皆様のご支援とクラブメン
バーの努力のたまものと感じてい
ます。呉クラブがホストをする西
中国部部会を11月14日に開催しま
す、皆さん応援よろしくお願いい
たします。

次回は、西宮クラブ

山本 常雄ワイズをご紹介しま

10月21日、恒例のじゃがい

もが到着しました。今年の

10月は、行事も多くじゃがいも到着の日程調整がむつか

しく、例年より少し遅い日になってしまいましたが、ク

ラブメンバー待ちに待っていた日でした。時間が早くに

到着したため、メンバーがそろっていませんでしたが、

運転手さん曰く、「まあ！笑顔が素敵な元気な方ばかり

ですごいですね。」その言葉に俄然力いっぱい「ありが

とう！！運転手さんのお母

さん位の私たちよ！！」せっ

せと、荷卸しを頑張りまし

た。もちろん、茂靖さん、

三谷さんの頑張りなしには、

出来なかったことでしたが・・・

みんなの協力のおかげで、

当日中に各々に渡し終え、

きっと当日の食卓にはホク

ホクのじゃがいもがのったことでしょう。

【 Text: Keiko Sugai 】

近江八幡市の宮ヶ浜（休暇村）で10月24・25日の両

日、がんの征圧とがんと闘う患者を支援するチャリティ

イベント「リレー・フォー・ライフ」があり、湖畔に

設けられたウオークトラックを24時間歩き続けるもの

で、特設ステージでは消防音楽隊やグループによるギ

ター演奏、歌声などが開催され、家族連れや老若男女

の多くの参加者でした。私達もいい天気の下で各病院

や団体のがん患者等への応援メッセージ旗と共に歩き

続けていると、近江八幡ワイズメンズクラブの方達と

合流しました。昼食は木陰でワイズ仲間と飲食ブース

で購入した‘そば弁当’で、美味しい時間を過ごしま

した。その後、トラックに戻り、がんと闘い亡くなっ

た方のご家族や痛みに向き合っている人達に思いを馳

せる多数の灯のルミナリエバッグに書かれた「お母さ

ん、よくがんばったね。見守ってね」等を見ながら歩

き、胸に詰まるものがありました。会場では健診バス

による無料の乳がん検診と肺がん検診が行われており、

私は肺がん検診を受けました。蒲生野ワイズメンズク

ラブから24日の昼は管井、

三原静江、山田、川橋、夜

には東、田中夫妻が参加し

ました。 【 Text:

Yoshie Kawahashi 】

今年のじゃがいもは、大き
くきれいです。もちろん、
美味しい！

今年の新顔、「リンゴ」美
味しさは想像以上で、次年
度も欲しい品。

近江八幡市長も一緒です



出席者：山田、三原茂、三原静、三谷、東、西川、
大黒、田中、合志、川橋、井之上 (11人)

【例会関係】
10月第１例会の件 10月18・19日 金沢

16:00～17:00 金沢クラブと合同例会
11月第１例会の件 11月10日(火) HNO 19:00～21:00
12月第１例会の件 12月8日(火) HNO 19:00～21:00

クリスマス例会
1月第１例会の件 1月12日(火) HNO 19:00～21:00

新年例会
【滋賀蒲生野クラブ関係】
・Ｙサ・ユース事業委…11月1日（日）（18:00～）

びわこ部ボーリング大会（ビバシティ彦根）
・地域奉仕・環境委…きぬがさ祭 10月25日(日)9:00
・国際・交流委、金沢クラブと交流事業…10/18(日）

参加11人
・ドライバー委…車中等のお楽しみ企画
・ブリテン委…以前に委員長から提案のあった原稿で

未だの方は提出をする。
・クラブファンド委、じゃがいも、玉葱、さつまいも等

…荷受け21日（水・AM）、注文発注済
・その他、活動（第２例会）…11月24日（火）10:30

～クリスマスリースづくり…三原宅にて
・台風18号常総市水害被害復興支援募金
10月30日（金）までファンドより10,000円

・ホットライン（平尾さんご夫妻）から‘ハッピーバー
スディ’と‘花は咲く’を演奏したＣＤを頂いた。
【YＭＣＡ関係】
・台風18号常総市水害被害復興支援募金
・冬期プログラム始まる
【びわこ部関係】
・10/10(土）びわこ部会に参加…10:30近江八幡休

暇村へ ・参加10人
【西日本区（含む国際）関係】

・リレーフォーライフ 10/24(土）.12:00開始…各自

で参加

次回役員会：11月3日(火)19：30～21：30 中村公民館

ク ラ ブ 名 第一例会 第二例会

近 江 八 幡 ク ラ ブ ２１日

彦 根 ク ラ ブ １１日

彦根シャトークラブ １4日 ２２日

長 浜 ク ラ ブ ５日 １９日

草 津 ク ラ ブ １７日

滋 賀 蒲 生 野 ク ラ ブ １０日 役 ３日

HAPPY ANNIVERSARY
該当者ありません

HAPPY BIRTHDAY
該当者ありません

ば・ば・ば・ば

ばっしーさんの

ＹＭＣＡニュース

■秋の味覚収穫祭

滋賀ＹＭＣＡ教育農園「八坂農園」にて、10月1７日
にさつまいも収穫を行いました。５月に彦根ワイズ
とリーダーＯＰによって苗植えが行われたさつまい
もの収穫となりました。ＯＰリーダーや近江八幡の
会員が参加し、皆で収穫体験をしました。大きなさ
つまいもが取れた時の子どもたちは大喜びでした。
ＹＭＣＡチームはその後、風の谷キャンプ場でさつ
まいもを焼き芋に変身させ、美味しくいただきまし
た。季節の食材を自分たちで取って食べる体験はと
ても良い経験となりました。

■リーダー登山研修

秋の季節には毎年リーダーたちと共にザックを背
負い登山研修に出かけます。荷物のパッキングの方
法や地図の見方など登山に必要な学習を行い本番に
向かいます。今回は少し天候が悪い中でしたが、伊
吹山に１～２年目のリーダーたちと研修に出かけ、
天候の悪い中での登山を経験しました。晴の時には
感じることできない状況は、雨での対処方法を考え
る良い機会になり、学びの大きい時となりました。

■予定

10月26日（月） 冬プログラム会員Ｗｅｂ受付開始

28日（水） 冬プログラム一般Ｗｅｂ受付開始

11月 2日（月） 冬プログラム会員電話受付開始

4日（水） 冬プログラム一般電話受付開始

7～8日 滋賀Ｙ京都Ｙサッカー大会

28～29日 サッカー合宿・サッカーイベント

From Editoｒ 今年の秋は、例年になく秋晴れのいい
お天気が続いた。山の好きな友達も、今年は最高だと絶賛。

我が家の庭の柿の木も豊作である。これといって手入れも

していないのに、健気に実をつけている。この実を求めて

可愛い野鳥がやってくる。めじろ？ファミリーでやって来

て啄んでいく。次は黒っぽい小鳥が・・・。見ていて飽き

ることはない。のどかな秋の一日。

【１０月役員会報】2015年10月6日㈫

19:30～21:30 八幡コミュニティセンター


